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Решение о выделении дополнительных средств на освещение деятельности городского
совета, не поддержанное в июле депутатским корпусом Горловки, снова вынесли на
сессию, которая состоится 19 августа.             
  Вопрос о внесении изменений в решение горсовета от 28 января 2011 года №VI/4-23
"Про міську Програму підтримки засобів масової інформації місцевого значення на 2011
рік" снова стоит в повестке сессии. По всей видимости, управленцы города полагают,
что со второй попытки им все же удастся убедить депутатов в необходимости
выделения дополнительных средств на популяризацию собственной деятельности в
массах.   
  Согласно проекту решения, в связи с проверкой финуправлением КП редакция газеты
"Вечерняя Горловка" в апреле текущего года, планируется снизить дотацию изданию из
городского бюджета на 2,9 тыс. грн. Кроме того, в пояснительной записке разъяснено,
что из прописанных дополнительных 150 тыс. грн. на освещение деятельности
городского совета 75 тыс. уже выделены на июньской сессии, за выделение еще 15 тыс.
грн. депутаты проголосовали в марте.   
  Поддержат ли данное решение депутаты или вновь проголосуют против? Ответ на этот
вопрос мы узнаем только 19 августа.   
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